
 

70ª  ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 

Santos, 09 de maio de 2022 

 

No dia 09 de maio de 2022, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, por 
meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, Renato 
Hagopian , Thomaz Côrte Real e Rafael Leal. O Gestor Vitor Loureiro Sion 
encontra-se afastado até 1º/07/2022. 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: 
Comentários sobre fluxo de caixa e Planejamento 
Estratégico 

Item: 02 Assunto: Movimentaçoes contratuais de atletas 

Item: 03 Assunto: Reunião entre Comissão do CD e W Torre 

Item: 04 Assunto: Movimentaçoes contratuais de atletas (futsal) 

Item: 05 Assunto: 
Discussão sobre ações da área de marketing e camisas 
comercializadas na Netshoes 

Item: 06 Assunto: Explicações sobre a constituição da liga de clubes 

Item: 07 Assunto: Remanejamento nas Categorias de Base 

 

 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comentários sobre fluxo de caixa e Planejamento Estratégico 

Comentários: 

O presidente apresentou o fluxo de caixa e externou as 
preocupações com relação aos meses de maio e junho. Foi 
discutida a atualização do planejamento estratégico e sua 
apresentação ao Conselho. 

 



 

 

Item da Pauta: 02 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Movimentaçoes contratuais de atletas 

Comentários: 

O presidente colocou em votação proposta de contratação, 
conforme Relatório Tecnico apresentados pela Coordenaçao 
de Futebol de Base, do atleta: 

-Robson de Souza Junior,  categoria sub 15 

 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda x   

José Carlos Oliveira x   

Dagoberto Oliva x   

Rafael Leal x   

Renato Hagopian x   

Thomaz Côrte Real x   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: 
Aprovado 

Item 2 da ata 70/22 de 09/05/2022 

 
 

Item da Pauta: 03 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Reunião entre Comissão do CD e W Torre 

Comentários: 

O presidente comunicou o agendamento de reunião entre a 
Comissao designada pelo Conselho Deliberativo e a empresa 
W Torre, para o próximo dia 18/05/2022 as 17h, a fim de 
avançarem no projeto de viabilidade da nova arena. 

 
 



 

Item da Pauta: 04 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Movimentaçoes contratuais de atletas (futsal) 

Comentários: 

O presidente comunicou as regularizações contratuais dos 
atletas que já se encontram no clube defendendo as categorias 
sub 16 e sub 18 do Futsal: 
- Categoria Sub 18: ARTHUR PACELLI BASILIO , ARTHUR 
AZEVEDO PIRES, GUSTAVO FILLIPO BORGES MACHADO, 
HENRICO TEODORO DA SILVA, HUGO DE FARIA DE 
BRAGA,GABRIEL BUTTNER NOGUEIRA TOLEZANO, GABRIEL 
JERONIMO ALVES DOS SANTOS, IAGO JUNIOR ALMEIDA 
D´IMPERIO, IGOR DA SILVA CAJE, FELIPE VASCONCELOS ALVES 
S.LIMA, IAGO JUNIOR ALMEIDA D´IMPERIO, IGOR MARRA 
BRITO, JOÃO PEDRO OIER DALL´OIER, LUCAS PAVAN PLACIDO 
MARTINS, MATHEUS QUARANTA ABREU, PEDRO HENRIQUE 
AMARAL ARAUJO, RODRIGO HENRIQUE RIBEIRO ARMESTO 
- Categoria Sub 16:  ALEXANDRE DE ALMEIDA JUNIOR, CAUA 
GALDINO PEREIRA, CRYSTHIAN LIMA VINCIGUERA, FELIPE 
AKABOCHI FABRETTI SILVEIRA, JOÃO PEDRO CERQUEIRA 
ANDRADE, JOÃO VITOR DE FARIA PAULUCCI, LORENZO HIROSHI 
BELLADONA MURANAKA, OTAVIO AUGUSTO GOMES DE 
OLIVEIRA, PEDRO HENRYQUE DA SILVA CARDOSO, RAUL 
VINICIUS DAMACENA, ROBSON PEREIRA, VINICIUS DA SILVA 
MORAES. 
 

 
 

Item da Pauta: 05 Proponente: Renato Hagopian 

Assunto: 
Discussão sobre ações da área de marketing e camisas 
comercializadas na Netshoes 

Comentários: 
O membro Renato Hagopian levantou discussão e atualizou  
sobre as ações de marketing do clube e o caso envolvendo 
camisas comercializadas no site da Netshoes. 

 
 

Item da Pauta: 06 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Explicações sobre a constituição da liga de clubes 



 

Comentários: 
O presidente atualizou o Comitê de Gestão sobre o 
andamento da constituição da nova liga de clubes e os 
próximos passos. 

 
 

Item da Pauta: 07 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Remanejamento nas Categorias de Base 

Comentários: 

O presidente comunicou aos membros do CG alguns 
remanejamentos de colaboradores que foram feitos pela 
Gerência de Futebol de Base para melhor adequação dos 
trabalhos. 

 


